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 29. September 2021 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 4. Oktober 2021 
 
102.19.21 
Stv. Augustin 
CDU 

Einige Städte in Deutschland haben ein Einfahrverbot 
für Elektro-Autos in Tiefgaragen verfügt, da die 
Feuerwehren vor Ort nicht über die entsprechende 
Spezialausrüstung verfügten, um brennende Elektro-
Autos in Tiefgaragen löschen zu können. Ist die 
Feuerwehr der Stadt Kassel mit entsprechender 
Spezialausrüstung ausgestattet? 

  
102.19.22 
Stv. Dr. von Rüden 
CDU 

Wann plant die Stadt Kassel die grundhafte 
Erneuerung der Heinrich-Heine-Straße? 

  
102.19.23 
Stv. Burmeister 
FDP 

Die astora GmbH (Part of Gazprom Germania Group), 
Karthäuserstraße 4, hat zahlreiche Videokameras 
unmittelbar angrenzend zum Gehsteig an der 
Gebäudeaußenwand ohne Überwachungshinweis 
installiert. Welche Position vertritt der Magistrat 
hierzu?  

  
102.19.24 
Stv. Sprafke 
SPD 

Für die Ausstellung eines Personalausweises und die 
Herstellung des elektronischen Fotos werden 22,00 
Euro bis 37,00 Euro plus 5,00 Euro für das Foto 
notwendig. Wie stellt sich die Situation bei 
einkommensschwächeren Personen und 
Transferleistungsbeziehern und –innen dar? 

  
102.19.25 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

Wann wird ein Stadtteiltreff – auch für Ältere – in Bad 
Wilhelmshöhe umgesetzt? 
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102.19.26 
Stv. Stafyllaraki 
B90/Grüne 

Gibt es bestimmte Vorschriften für Barrierefreiheit bei 
den Ladestationen für E-Autos? 

  
102.19.27 
Stv. Schury 
Die Linke 

Welche Rückmeldungen hat der Magistrat bisher zum 
Freiluft-Experiment in der Unteren Königsstraße 
erhalten? 

  
102.19.28 
Stv. Mößner 
Die Linke 

Wie viele Kinder sind noch auf Wartelisten für einen 
Kitaplatz? 

  
102.19.29 
Stv. Bock 
Die Linke 

Wann erfolgt der erste Bericht in der 
Stadtverordnetenversammlung zum Erreichen des 
Ziels Klimaneutralität 2030, der eigentlich jährlich 
stattfinden sollte? 

  
102.19.30 
Stv. Getzschmann 
Die Linke 

Derzeit ist die Wohngeldbehörde des Sozialamtes der 
Stadt Kassel nur eingeschränkt erreichbar wegen 
erheblich gestiegener Antragszahlen, unter anderem 
aufgrund der Änderungen in der Wohngeld-Novelle. 
Was unternimmt die Stadt zur kurzfristigen Entlastung 
der Beschäftigten, um eine zügige Bearbeitung der 
Anträge schnell zu ermöglichen? 

  
102.19.31 
Stv. Ullrich 
SPD 

Wie ist der aktuelle Stand zur Demenzstrategie der 
Stadt Kassel bezüglich neuer Angebote in 
Oberzwehren? 




